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Bonjour Madame la préfète,
Je vous fait part de mes observations ainsi que celles de tout mon voisinage, quartier Chaumont le bois,
quartier nord de Chaumont..
Beaucoup ont été surpris par cette annonce passée dans la discrétion sachant que tout est déjà f icelé.
Des personnes de ce quartier parlent déjà de temps à autre des nuisances désagréables
olfactives provenant  du secteur nord côté Buxereuilles.
Moi qui surplombe comme beaucoup la RD annexe 161 A . Je vois d'un mauvais oeil le passage de camions
supplémentaires , car cette annexe  est très accidentogène et
très très bruyante. L e bruit monte et beaucoup trop de circulation sur cette annexe. Il faudrait faire quelque
chose d'eff icace pour atténuer ces nuisances sonores. 
Nous sommes entrain de détruire toute la beauté de notre paysage  haut-marnais. Entre les éoliennes et une
méga -usine de méthanisation, La cohérence n'est plus de mise.
On prend encore du foncier et on bétonne et on bétonne et souvent ce sont des bonnes terres cultivables. 
ça ne dérange personne. Rien à dire puisque l'état subventionne. 

Bientôt, nous n'aurons plus de petites exploitations , nous perdons une partie de notre
souveraineté  alimentaire .

Pourquoi une grande usine ;  De petites unités prochent des exploitations,  auraient été plus convenables. 
Je connais une usine de méthanisation en haute-marne qui fait plus de 100 km aller en camion  pour chercher
des intrants dans la meuse. Quelle cohérence !
La pollution des camions, on en parle très peu.Le digestat est un polluant des sols et ces usines sont  des
bombes à retardement environnementales
Pourquoi une telle usine alors que les intrants ne sont pas sur place.
C'est vrai que l'avenir , c'est d'importer de la nourriture des  pays sans normes.
Ce sont des lobbystes à la tête de tout cela .

Le collectif   Chaumont à vélo veut que la ville de Chaumont passe à 30 km/ heure , et d'un autre côté, les
camions feront la navette et tous les jours de l'année. Quelle cohérence !!
Il fera bon vivre à Chaumont.

Qui paiera l'usure colossale des routes que cela va engendrer ?

 Pauvre Haute-Marne !
Bon après-midi.
Cordialement
MME bourgeois rue hameau de Chaumont le Bois Chaumont 52
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